

スポーツ

緒川地域でインディアカ大会

春季インディアカ大会（主催／緒川地域体育協会）が、4月21日の夜間、緒川中学校体育館で開催されました。各地区から6チーム50人が参加し、インディアカを楽しみました。

各ブロックの優勝は次のチームです。

＜Aブロック＞ 大岩Aチーム

＜Bブロック＞ 下小瀬Bチーム



山方バレー教室がはじまりました

5月14日、旧小貫小学校体育館を会場に、教育委員会山方事務所主催による山方地域「小学生バレーボール教室」がはじまり、開級式が行われました。この教室は、今年度5月から7月まで10回開催されます。

初日には、山方地域の小学4年生から6年生、約40人の子どもたちが参加し、体育指導員の相田仁史さん、三次恵美子さんの指導のもと楽しく汗を流しました。



常陸大宮市に 新しい県立高校が誕生します —平成18年4月—

茨城県教育委員会が平成15年2月に策定した「県立高等学校再編整備前期実施計画」（平成15年度～18年度）に基づき、大宮高等学校（野中町）と大宮工業高等学校（下村田）が統合され、来春（平成18年4月）、新しい県立高校が誕生します。

○場所 現在の常陸大宮高校の校地・校舎を活用（機械加工室、電気工事室、パソコン室、電子制御室等を備えた、4階建の実習棟が新築されます。）

○学校名 9月の茨城県定例議会で決定されます。

○学科（全日制課程）

【普通科】3学級 一定員120人—

1学年は共通履修、2学年より進学者向けのコースと就職者向けのコースに分かれます。進学者向けのコースには、さらに文系・理系の選択科目があります。就職者向けのコースでは、工業科の科目である「工業技術基礎」等の選択ができます。

多様な進路希望を実現するために、多くの選択科目を用意しています。

【機械科(仮称)】1学級 一定員40人—

「ものづくり」をテーマに体験的な学習を中心に学んでいきます。実習においては、機械加工やエンジンの性能試験、またロボットをコントロールする技術などを学習します。卒業までに「旋盤技能士3級」等を取得することを目標とします。

【情報技術科(仮称)】1学級 一定員40人—

コンピュータを使用する能力を高めることに加え、コンピュータ本体をつくる技術を学んで、プログラムを作成する力を養います。

また、最新のコンピュータシステムによりネットワーク技術の学習を行い、インターネットによる遠隔操作の技術なども学びます。

○校訓

「挑戦 湧きあがれ君の力」



☎新高校についての問い合わせ先

大宮地区新校準備委員会事務局

〒319-2255 常陸大宮市野中町3257番地の2

☎52-2175 URL : <http://www.ohmiya-h.ed.jp>

近郊中学校野球大会

～優勝は大宮中、大宮一中は準優勝～

4月17・24・29日の3日間にわたり、大宮運動公園市民球場他2会場で、「第1回常陸大宮市近郊中学校野球大会」(主催/市教育委員会・市体育協会)が開催され、市内及び近郊の中学校32チームが熱戦を繰り広げました。

市民球場で行われた決勝戦は、地元の大宮中学校と第一中学校の戦いとなり、大会は大いに盛り上がりました。

優勝 大宮中
準優勝 大宮一中
第3位 生瀬中/東海南中



▲優勝した大宮中野球部のみなさん



▲準優勝した大宮一中野球部のみなさん

▶選手宣誓する大宮バレーボール
 スポーツ少年団の染谷亜依さん



近郊中学校バレーボール大会

～大宮中が準優勝、大宮一中は第3位～

4月24日、西部総合公園体育館において、市内及び近郊の中学校から29チームが参加して「第1回常陸大宮市近郊中学校バレーボール大会」(主催/市教育委員会・市体育協会)が開催されました。

優勝は逃したものの、大宮中学校が準優勝、第一中学校が第3位と、上位入賞を果たしました。

優勝 峰山中
準優勝 大宮中
第3位 大宮一中/勝田一中



▲準優勝した大宮中バレーボール部のみなさん



▲第3位の大宮一中バレーボール部のみなさん

4月29日、西部総合公園体育館において、「スプリング2005常陸大宮市教育長杯スポーツ少年団バレーボール大会」が開催されました。この大会は、大宮バレーボールスポーツ少年団が主催したもので、近郊チームとの親睦、交流を深めると共にお互いの技術の向上を図る目的で開催されたものです。当日は、県内から15チームの参加があり、父母等が応援するなか熱戦が展開されました。

バレーボール
 スポーツ少年団が
 交流会